

Semaine de la coopération 2018

Agissons ensemble pour les jeunes !



La Semaine de la coopération constitue un moment privilégié pour démontrer avec fierté notre différence coopérative!

Cette année, la Semaine de la coopération a eu lieu du 14 au 20 octobre. Pour soutenir les jeunes par des initiatives en appui à l'éducation et à l'entreprenariat. Guidés par

nos valeurs coopératives, les employés et les dirigeants de la Caisse du Centre de La Haute-Côte-Nord ont visité les 4 écoles primaires de leur territoire, Longue-Rive, Portneuf-sur-Mer, Forestville et Colombier. Ils ont organisé une activité de dégustation de smoothies. Les jeunes de 1^{re} année sont venus visiter les locaux de la Caisse et fait leur premier dépôt de Caisse scolaire.



École Notre-Dame-du-Bon-Conseil, Longue-Rive



École Mgr-Bouchard, Portneuf-sur-Mer



École St-Luc, Forestville



Deux conseillères en finances personnelles ont présenté un atelier « Mes finances 101 » à des jeunes de 5^e secondaire.

FAITES DÉCOUVRIR
LES FINANCES PERSONNELLES À VOS JEUNES.

 Desjardins